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Abstract

        
The results of reimplantation of ureters in 141 children by a modified Politano-Leadbetter procedure are presented. 86 children were examined 3 to 12 years after operation. Cessation of signs of infection, reflux and ureteric obstruction was noted. The most common illnesses and congenital disorders of the urinary tract which accompany vesicoureteral reflux are discussed. Postoperative complications are also described.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Ergebnisse der Reimplantation von Ureteren bei 141 Kindern mit einer Modifikation der Politano-Leadbetter-Methode werden vorgestellt. 86 Kinder wurden 3 bis 12 Jahre nach der Operation nachuntersucht. Verschwinden der Infektionszeichen, des Refluxes und der Ureterobstruktion wurden festgestellt. Die häufigsten Krankheiten und angeborenen Fehler des Harntraktes, die den vesikoureteralen Reflux begleiten, werden diskutiert. Postoperative Komplikationen werden gleichfalls beschrieben.
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